

## Änderungsantrag zum Initiativantrag „Wir brauchen Dich – In NRW“

Antragssteller: Patrick Gawliczek – Delegierter vom KV Herne

### Antrag:

In der Aufzählung im Antrag soll ein neuer Punkt hinzugefügt werden:

„9. Abschiebungen stoppen und Bleiberechtigkeitsperspektiven für alle schaffen! Kein Mensch ist illegal! Das Recht auf Bewegungsfreiheit darf nicht vom Zufall des Geburtsorts oder der ökonomischen Verwertbarkeit abhängig sein. DIE LINKE setzt sich für eine umfassende Visaliberalisierung sowie ein offenes und solidarisches Einwanderungsrecht ein, das sich nicht mehr am Maßstab von Herkunft oder ökonomischer Verwertbarkeit orientiert. Das Sterben im Mittelmeer muss endlich ein Ende haben.

Die Kriminalisierung der zivilgesellschaftlichen Seenotrettung muss umgehend beendet werden. Alle europäischen »Hotspots«, wie das Elendslager Moria und seine Nachfolger, müssen aufgelöst werden. Es braucht ein humanitäres Sofortprogramm zur Aufnahme der Menschen sowie legale und sichere Einreisemöglichkeiten in die EU. DIE LINKE steht für offene Grenzen für alle Menschen in einem solidarischen Europa, das sich nicht abschottet.

*Aus NRW wurden alleine letztes Jahr 2805 Menschen abgeschoben. Familien und Kinder wurden entwurzelt. Hinter jeder dieser Abschiebungen steht eine individuelle Geschichte und ein großes individuelles Leid. Hier braucht es dringend einen linken Politikwechsel und ein an Menschenrechten orientiertes Handeln.“*

### Begründung:

DIE LINKE ist die einzige Partei, die konsequent für eine humanitäre Geflüchtetenpolitik steht. Internationale Solidarität war schon immer eines der Kernelemente sozialistischer Parteien und Bewegungen. In Deutschland genießt DIE LINKE bei Menschenrechtsorganisation und Initiativen wie Pro Asyl ein hohes Ansehen für unsere konsequente Haltung in diesem Punkt. Für viele Mitglieder und Wähler\*innen unserer Partei ist eine an Menschenrechten orientierte Politik der entscheidende Faktor, der sie an DIE LINKE bindet. Daher ist es nur folgerichtig, dass ein Aufruf, der unsere Partei zu einem geschlossenen und engagierten Wahlkampf auffordert, diesen Punkt stark betont.